

0-1

ELCHE-CÓRDOBA

EL DETALLE

El árbitro anuló un gol a Ángel en el inicio de la segunda mitad que era legal, mientras que los ilicitos pidieron penalti a Xumetra, que vio la tarjeta amarilla por simular según el árbitro.

ESTADÍSTICAS

Elche: Juan Carlos, Flaño, Pelegrín, Etxeita, Edu Albarca, Xumetra (Palanca, minuto 63), Mantecón, Luque, Perico, Kike Mateo (Nicki Bille, minuto 46), y Ángel (Linares, minuto 81).

Córdoba: Alberto García, Cerra, Prieto (López Garai, minuto 70), Gaspar, Fuentes, Borja García, Javi Hervás, Aguilar, López Silva (Quero, minuto 67), Charles y Pepe Díaz (Patiño, minuto 63).

Goles: 0-1, minuto 89. Borja García remata un centro de Patiño.

Árbitro: Ocón Arraz, del comité navarro. Mostró tarjeta amarilla a Xumetra, Ángel por parte local, y a Charles y Alberto García y al banquillo por parte visitante. También hubo tarjeta roja por doble amonestación a Cerra en el 89.

Incidencias: Partido correspondiente a la primera jornada del campeonato liguero que fue suspendida por la huelga de futbolistas. El partido fue ofrecido en directo por Marca TV.

EL PÚBLICO

Poco público en las gradas pero que intentó animar a los suyos durante el partido.

LAS CLAVES

► **Falta de puntería.** Los ilicitos hicieron méritos suficientes para ganar pero desaprovecharon sus ocasiones.

► **Gol y penalti.** El árbitro anuló el gol de Ángel por presunto fuera de juego, y las imágenes confirman que hay penalti a Xumetra.

► **Error defensivo.** Con el Elche en busca de la victoria hubo un desajuste que propició el gol del Córdoba.

Bordalás dice que «nos hemos quedado con cara de tontos»

El técnico franjiverde aboga por «levantar el ánimo» y pensar ya en el choque de Huesca

:: PABLO SALAZAR

ELCHE. Bordalás, técnico del Elche, trasladó la desilusión existente en el vestuario local tras una derrota en la que «el fútbol nos vuelve a golpear y la verdad es que nos hemos quedado con cara de tontos». Su equipo llevó el peso del partido en todo el segundo tiempo, hizo méritos suficientes para ganar el partido, «pero una jugada aislada en los últimos minutos nos ha hecho caer».

Sobre las jugadas polémicas del choque señaló que «me han comentado que lo de Xumetra era penalti y que el gol de Ángel era legal». Todo eso, como afirmó, «nos mermó, porque si nos hubiéramos puesto por delante nos hubiéramos llevado el partido». Ahora toca «levantar el ánimo y mirar al próximo encuentro».

Aunque el objetivo era ganar, «cuando no consigues buenos resultados se genera cierta ansiedad y más cuando nos estamos finos



Ángel lucha por la pelota con un contrario. :: SALVA-A.F.

en esos últimos metros y en los pases». Aunque, como señaló, «llevamos una dinámica que no es positiva», recordó que «somos un equipo honesto que trabajamos muy bien y confío en que pronto salgan mejor las cosas».

Por su parte, Paco Jémez, técnico del Córdoba, reconoció que la victoria de su equipo llegó «cuando nadie se lo esperaba», y aunque

estaban ya aguantando el empate en los últimos minutos, el triunfo llegó «fruto de la constancia y el trabajo».

Para el franjiverde Perico, «en la segunda mitad hemos sido superiores en todo momento y hemos perdido el partido como más duele, cuando el equipo mejor estaba jugando han llegado una vez y han hecho el gol».

Juan Carlos Ramírez, una salida con hipoteca incluida

:: N.G.

ELCHE. Juan Carlos Ramírez, principal acreedor del Elche, podría concretar en breve su marcha del club si llega a un acuerdo con el presidente, José Sepulcre. Sin ir más lejos, la propuesta que ha ofrecido para compensar los 4 millones que se le adeudan pasa por explotar durante un periodo los bajos del estadio Martínez Valero y la publicidad estática del estadio.

Ayer, Ramírez mantuvo una reunión con Sepulcre junto al director general, Tomás Alvarado, y el consejero Antonio Rocamora para tratar de cerrar los términos de este acuerdo, que permitiría zanjar una situación que se prolonga ya varias semanas desde que se puso sobre la mesa.

Ramírez quiere salir ya del Elche pero pretende recuperar la inversión realizada. En breve, la junta general de accionista aprobará un superávit cercano a los tres millones de euros, dinero que recuperará, y la cantidad que resta, pretende recuperarla con la gestión de los bajos y la publicidad, según la propuesta que hay sobre la mesa.



Paños, con los doctores De Prado (i), Ripoll, y Quesada, médico del Elche. :: JUANCHI LÓPEZ

Paños, operado con éxito de su lesión en el pie

El centrocampista Javi Paños permanecerá entre dos o tres meses de baja, después de que el jugador fuera operado ayer satisfactoriamente de la fisura del quinto metatarsiano de su pie derecho. La intervención corrió a cargo de los doctores Ripoll y De Prado en el Hospital USP San Carlos de Murcia. Los especialistas le practicaron una osteosíntesis percutánea en la citada fractura, una técnica introducida en Europa por los citados médicos. Paños se lesionó la pasada semana en un entrenamiento con la primera plantilla.

EL DESMARQUE
Con Eloy Licerán



Como los carrileros clásicos, está allí donde está la acción

radioexpres

101.4 fm

A partir del
31 de octubre

de lunes a viernes de 19:15h. a 20:00h.